



ます。

今年は、新富町にとって将来の飛躍に向けたさまざまな事業が始まります。

中でも、有線ラジオ放送施設がいよいよ本格稼働し、すでに始まっている光インターネットや町内無料電話に加え、これまでの防災無線に替わりIP告知端末機による新たなサービスを開始します。

輝かしい2014年を健やかに迎えのこととお喜び申し上げます。

町民の皆様には、日頃から「町民が主役」、「町民と町の協働」、「オンリーワン」のまちづくりの取り組みに積極的に参画していただき、ご協力ご尽力賜っておりますこと心から感謝申し上げます。

本年の3月31日に、新富町が誕生して55周年を迎えます。55(ゴーゴー)という数字にちなみ、平成25年度は「前進」をキーワードにさまざまな取り組みを進めてい

わり、町民の皆さまへ充実した窓口サービスを提供して参ります。

さらに、これまでワークショップを開催するなど話し合いを重ねてきました、図書館・公民館・資料館の3つの機能を併せ持つ複合施設の建設に、いよいよ着工いたします。新しい出会いが生まれ、町民の皆さんが居心地良くゆつくりとくつろげる空間をつくり、「読書による人づくり」や生涯学習等の拠点として、皆様に親しまれることを願っています。

また、役場の新たな本館庁舎が完成します。1階部分を拡充して、各課の表示や配置を分かりやすくし、出入口へのスロープやエレベーターの設置、トイレを広くし憩いの場を設け、受付カウンターを楕円形とするなど、「人にやさしい」「利用しやすい」「安全・安心」な庁舎へ生まれ変

「元気に安全に安心して暮らせる豊かな新富町」の実現に向けて、事業の着実な推進に邁進していきます。

結びに新しい年が、新富町にとって、ゴーゴーと大きな躍進の年となりますよう皆様の一層ご支援とご協力をお願い申し上げますとともに、皆様にとって喜びと幸多い年となりますよう心からご祈念申し上げます。年頭のごあいさついたします。

新富町長 土屋良文

